

Se inician mesas de trabajo ^{#CDMX}

POR DAVID MARTÍNEZ
@TamarizDavid

El Congreso de la Ciudad de México dio inicio a las mesas de trabajo con alcaldías y órganos autónomos de cara a la construcción del Presupuesto de Egresos para el año 2025.

La Comisión de Presupuesto se reunió en una mesa de trabajo con el titular de la alcaldía Álvaro Obregón, Javier Joaquín López Casarín, y la alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Marlene Núñez Reséndiz.

Durante el evento, la diputada de Morena, Valentina Valia Batres Guadarrama, presidenta de la Comisión, explicó que este ejercicio de rendición de cuentas fortalece la transparencia y la confianza entre ciudadanía y gobierno.

Álvaro Obregón

Por otra parte, María del Rosario Morales Ramos, de la Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación, señaló que, durante estos casi dos meses de gobierno, la alcaldía Álvaro Obregón ha demostrado un esfuerzo constante por “mejorar las condiciones de vida de nuestras vecinas y vecinos”.

Mientras que el diputado Omar Alejandro García Loria,

del Partido Revolucionario Institucional, abordó problemáticas en materia de vivienda social en esta alcaldía, que deben ser atendidas tomando en cuenta

diversos aspectos mínimos para garantizar el derecho ciudadano a su acceso.

Igualmente observó que se debe priorizar la atención a la infraestructura de los inmuebles con más de 30 años de construcción, como parte de una atención integral de riesgos.

Mientras que la legisladora Patricia Urriza Arellano, de Mo-

vimiento Ciudadano, habló del proyecto referente al Sistema Integral de Cuidados propuesto por la alcaldía Álvaro Obregón y

los remanentes en los diferentes capítulos presupuestales, proponiendo que puedan destinarse a la adquisición de herramientas.

A su vez, la diputada Janette Elizabeth Guerrero Maya, del Partido del Trabajo, destacó la importancia de estrechar los lazos entre los diferentes niveles de gobierno para garantizar que las políticas públicas respondan a las necesidades inmediatas de

la ciudadanía, y consideró como prioridades en la demarcación Álvaro Obregón la seguridad, medio ambiente e impulso de la participación ciudadana.

Azcapotzalco

Durante la mesa de trabajo de la alcaldía Azcapotzalco, Nancy Marlene Núñez Reséndiz, reconoció que la seguridad ciudadana es el principal reto en esta demarcación.

En su turno, el diputado Alejandro Carbajal González (Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación) refrendó su compromiso de trabajar de manera conjunta con la alcaldesa en beneficio de la población, y agradeció las respuestas y la exposición brindada.

Por otra parte, el diputado del sol azteca, Pablo Trejo Pérez, solicitó a la alcaldesa Nancy Núñez que abundara la información respecto a la vinculación entre los estudiantes y los empresarios en esta demarcación capitalina.

El diputado del tricolor, Omar Alejandro García Loria, apuntó que, de acuerdo con lo establecido por el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México, la alcaldía Azcapotzalco cuenta con mil 56 unidades habitacionales, motivo por el que reiteró su compromiso para trabajar en beneficio de los conjuntos habitacionales.

Afirman que este ejercicio de rendición de cuentas fortalece la transparencia y la confianza entre ciudadanía y gobierno

Acudieron ante el Congreso local los titulares de las alcaldías Álvaro Obregón y de Azcapotzalco con el fin de presentar sus proyectos de presupuesto para el próximo año



8
REPORTE

